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 WELCOME   副会長 佐々木俊英 

渡辺 真多 様 RI 第 2520 地区 岩沼 RC 

ロータリー財団委員長 

小野 照代 様 岩沼 RC SAA 委員長 

第 2520 地区 米山記念奨学会委員 

南舘 秀雄 様 岩沼 RC 青少年奉仕委員長 

南舘津多子 様 南舘秀雄様 令夫人 

 

 会長あいさつ   会長 髙木昌人

こんばんは。本日も例会にお集まり頂きありがとうございま

す。本日は、岩沼 RC より渡辺さん、小野さん、そして南

舘ご夫妻にお越し頂いて

おります。ようこそ千歳に

お出で頂きました。メンバ

ー一同心より歓迎申しあ

げます。一昨年になりま

す北海道胆振東部地

震で、この千歳も震度６

という大きな揺れがあり数日間ブラックアウトという体験を

しました。その際にはすぐに温かいお見舞いを頂きました。

ありがとうございました。当時は幹事をしておりましたが、

改めて先輩達が築いてこられた友情を強く感じた次第で

あります。 

さらにその一年前…2017 年の秋に、翌年の春に予定

していた防災講話事業の打ち合わせで、松坂さんと高

木で岩沼を訪れる機会がありました。その際にも大変な

おもてなしを設えて頂きました。一泊二日の松坂さんとの

男二人旅でしたが、その２年後３年後にそれぞれがクラ

ブの会長になるとは夢にも考えていなかったものですから、

何かの縁があったのかなぁと改めてロータリーの面白さを

実感しております。 

今日の例会は「細則変更案と新会員のスピーチ」です。

ロータリーは様々な職業や環境にある方が、様々な価

値観と認識のもと、各々なりの判断基準で関わっており、

誰もその自分以外の方の関わり方を否定してはいけませ

ん。だからといって、個人の自由だけが優先されるわけに

もいけません。組織は個人を尊重するのと同等に、個人

は組織を尊重しなければなりません。 

だからこそ、クラブの決め事はみんなでしっかり決めていこ

うと思います。細則検討委員会と大下幹事がお忙しい

中をしっかりと準備をしてくれました。どうか皆さん、しっかり

と前向きに関心を持っていただき、忌憚のないご意見を

出して頂きたく思います。どうぞ宜しくお願いします。 

 

 ビジターごあいさつ    

岩沼ロータリークラブ 渡辺真多 様 

千歳セントラルRC には何

回かお伺いをさせていただ

いております。火曜日は

岩沼 RC も例会日であり

まして、今日理事会があ

ります。私は財団委員長

なので理事ではないです

が、こちらの二人は理事でして居てもいなくてもいいという

事でこちらが楽しそうなので参りました。昨年の 12 月に

角田、丸森町という所が台風 19 号で大変な被害を受

けまして、我々で何か出来ないだろうかと鳥羽会長がサ

ンタの贈り物事業、多分こちらの千歳セントラルさんもや

っていると思いますが、我々横浜旭 RC と連携して 9 年

やっていてそれを今回は拡大して、急遽決まりました。資

金のご支援をこちらにも横浜にもお伺いして約 1075 名、

岩沼も含め約 1500 名に 2 週間ぐらいかけてやらせてい

例会出席状況（2020 年 2 月 4 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 27 名 

欠席者数（内：無断欠席）  16（0）名 

出席率 62.79 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  4 名 

2 出席者数総計  31 名 
 

前回例会 確定出席率（2020 年 1 月 28 日） 

確定出席率（MU 含む） 69.77 ％ 
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ただきました。丸森 RC、名取 RC など初めて事業に参

加して非常に感激していました。お陰様で無事終了させ

ていただきました。今日はその御礼方々を兼ねてお伺い

いたしました。特に今日は白木さんに頭の下がるご案内、

名ガイドをしていただきまして、雪まつりで大変楽しく過ご

させていただきました。いろいろこれからもいいお付き合い

をお願いしたいと思います。宜しくお願い致します。有難

うございました。 

─── 事業報告書とお土産を頂戴しました。 

 

岩沼ロータリークラブ 南舘秀雄 様 

今回、渡辺真多さんから行ってみないかとご案内をいた

だきました。職業分類は歯科医師です。私の患者もいた

のですが、貴クラブには大変震災後お世話をいただいて

おりまして、何とか御礼の気持ちを伝えたいと思って、今

日伺わせていただきました。白木さんの明るい楽しいご案

内のおかげで 50 数年生来初めて札幌雪まつりの会場

を見せていただき、大変興奮しておりますし感動いたしま

した。また有難うございます。今日は家内と一緒に宜しく

お願いしたいと思います。有難うございました。 

 

岩沼ロータリークラブ 南舘津多子 様 

前回、私の同級生だった真多さんの奥様と一緒に 25

周年の時に来させていただきました。その当時が思い出

されて感慨深かったです。本当に有難うございました。 

岩沼ロータリークラブ 小野照代 様 

千歳セントラルロータリークラブさんから昨年、角田丸森

の子供たちに沢山の

ご支援をいただきまし

て本当に御礼申し上

げます。私もサンタさん

になって子供たちの笑

顔、お母様たちの笑

顔を見て本当に皆さ

んの支援に感謝の気持ちでいっぱいです。2018 年3 月、

四方さん会長年度に東北から伝えたいことという事で防

災講話事業を行いました。勇舞中学校、千歳高校、北

陽小学校合わせて 1500 名の生徒さんに防災の話をさ

せていただきました。本当に災害は忘れた頃にやってくる

事を子供さんに聞いていただいて少しでも東北の災害が

あった事を子供たちに繋げるチャンスをいただきまして本

当に有難うございました。まもなく 3.11 から 9 年目にな

りますが、ここにいらっしゃる皆さんに沢山のご支援をいた

だきました。あの時に植樹した木も私の背より大きく伸び

ましたのでまたお越しいただきたいと思います。今日は千

歳空港に着いた時に、同じ年度会長という事で白木さ

んにお迎えしていただき雪まつりの会場へ送迎していただ

きました。本当に有難うございます。今日はどうぞ宜しくお

願いいたします。 

 

 幹事報告  幹事 大下和志 

 2020－2021 年度国際ロータリーテーマが決定 

「ロータリーは機会の扉を開く」 

 千歳ローターアクトクラブ第 23 回定例会のご案内 

 確定申告用領収書が届きました。 

○ ロータリー日本財団 

○ ロータリー米山記念奨学会 

 岩沼ロータリークラブ様よりお土産（笹蒲鉾）を頂戴し

ました。 

 ロータリーの友事務所 

2020－2021 年度ロータリー手帳ご案内 

○ 1 部 600 円＋消費税 

○ 5 月下旬出来上がり予定 

 本日、髙木会長が愛キャップを千歳市社会福祉協

議会へ届けました。 

キャップ 44.41kg、リングプル 1.52kg 

 「抜萃のつヾり その七十九」が届いております。 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

ロータリーの友 2 月号 P26、第 2510 地区我が地区の

福田武男ガバナーが「ローターアクトに救われる」という内
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容で掲載されています。中々いい内容です。誰にでも当

てはまるような内容ではないでしょうか。そして我がクラブ

で活躍されております入口博美商工会議所会頭が久し

ぶりに出席されています。以上報告いたします。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員 池渕勝彦 

ビジター渡辺様、南舘様よりニコニコを頂戴しました。有

難うございます。 

記事掲載、岩沼 RC の皆様を歓迎、千歳市スポーツ功

労賞受賞など皆様有難うございました(^^)/ 

入口博美会員、髙木昌人会員、大下和志会員、四

方信次会員、松坂敏之会員、白木松敏会員、石川

貴美子会員、岩﨑光子会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「細則変更案と新会員によるスピーチ」 

担当/クラブ奉仕・新会員研修・細則検討委員会 

委員長 入口博美  

今日のプログラム宜しくお願いいたします。細則検討、新

人研修等を担当させていただいておりますが、今日は

中々準備が出来なくて大下幹事にほとんどお願いしてや

っていただく事になっていますのでこの後はバトンタッチいた

します。私達の大事な所は今日、会長が仰ったように会

員はロータリーという組織の為に、組織は会員の為に連

携をしてクラブに入った意義を確かめようという話をされま

した。昨年ラグビーがありまして、「One for all,All for 

one」という言葉があります

が、まさしくそういった考え方、

スピリッツに基づいてロータリー

クラブを盛り上げていきたいと

思 い ま す 。 そ の 為 に は 、

2018 年から今までの間、新

会員が 9 名程おられます。

我々のクラブの入ってどういっ

た感想を持ったのか皆さんの

前で発表することも個人の意

識レベルを上げる為に大事な事だと思いますし、新人の

会員の方がどういった仕事をされているかもスピーチとして

発表していただければより相互の理解が深まるのではな

いかと思います。相互の理解を深める事が我々のクラブ

のモチベーションを高める事になります。非常に重要な事

だと思います。私も会長を経験させていただきました。そ

の時には新人研修はとても大切だという事を言い続けて

きた経過がございます。その言い続けてきた担当の委員

長をやっていますが、中々その役目を果たすことが出来ず

皆さんにご迷惑を掛けております。何年か前に色々な委

員長が新人研修というオリエンテーションをしていただきま

した。そういったものの大切さを感じておりますが、私自身

出来ませんでした。今日は大下幹事にお願いして大変

申し訳なかったです。そういった事をお詫びしながらバトン

タッチしたいと思います。今日は宜しくお願い申し上げま

す。 

 

 細則変更案について  

幹事 大下和志 

各テーブルに標準定款を

配らせていただきました。

こちらは決定事項です。

こちらに対しての細則で

す。重要な変更部分だ

けお伝えします。 

○ 出席 

メークアップ：欠席した例会のメークアップを同じロータ

リー年度に行うことができます。 

○ クラブ理事会 

会長：クラブ会長は、後任者が選出されていない場

合、1 年まで任期を延長できます。 

○ クラブ財務 

財務報告：役員を選挙するための年次会合に、現

年度と前年度の収支を含むクラブの中間財務報告

が含まれます。 

本日のニコニコ BOX 合計額 28,000 円 

今年度 累計額 676,338 円 
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［細則変更案］ 

1. 第２条 理事会 

本クラブの管理主体は、本クラブの会員 40 名前後

から成る理事会とする。 

→ 誤植で実際は 7 名であり修正を行う 

2. 第３条 選挙と任期 

第５節 各役職の任期 

→ 会長:基本１年であるが、後任者が選出されて

いない場合、現会長の任期を１年まで延長できる。

に変更 

3. 第５条 会合 

第 1 節 文中～（注：ロータリークラブ定款第 8 条

第 2 節は～ 

→ 定款第 7 条第 2 節は～に変更 

第 2 節  

文中～名誉会員(またはロータリークラブ定款第 12

条第 3 節および第 4 節～ 

→ 定款第 10 条第 4 節および第 5 節～に変更 

文中～もしくはロータリークラブ定款第 12 条第 1 節

と第 2 節の規定 

→ 定款第 10 条第 1 節と第 2 節と第 3 節の規定

～に変更 

4. 第 11 条 財務 

→ 第 7 節 会計検査の完了した前年度の財務報

告を現年度の年次総会までに行い、現年度の中間

財務報告を年次総会にて行うものとする。 

文章を新たに加える。 

5. 第 12 条 会員選挙の方法 

第 2 節 文中にある職業分類の文字を削除 

6. 第 14 条 議事の順序 

→ 全文削除 移動例会や特別な例会がありその

通りに行わない物もある為、縛りを無くします。 

7. 第 15 条 ビジターフィー 

→ 4．尚、上記金額は目安であり、その時点での

物価の推移を踏まえ、理事会によりいつでも変更で

きる事とする。の文章を追加 

8. 第 16 条 改正 

文中～クラブ細則の変更には、当該例会の 10 日

前～ 

→ ～当該例会の 21 日前～に変更 

9. 第 14 条削除に伴い、第 15 条、第 16 条を繰り上

げます。 

本日出席者も少なく、かなり定款が変わっています。皆

さんに一度見て持ち帰っていただき今月中は、皆様のご

意見を伺いたいと思います。事務局でも私でも構いませ

んので案をお持ちの方は申し出て下さい。それを理事会

にかけさせていただき本年度中に細則を変更させていた

だくという流れでいきたいと思います。 

 

 新会員によるスピーチ   

池渕勝彦会員 

MS 保険サービス北海道㈱という三井住友海上の関連

会社で保険代理店に勤めてお

ります。元々当クラブに入会し

たきっかけは、私共の重要お取

引先でございます㈱ビジュアル

コーポレーションの白木代表に

お声を掛けていただきまして、

商売になるからとかいろいろ不

純な気持ちで入れていただきま

して早 1年が経ちました。そうい

う経緯で入ったものですからロー

タリーの事は良く分かっていなくて、自分なりに会報を読

んだりしたのですが、それでも良く分からなくて、取り敢え

ず自分に出来る事、例会に極力出席をしてそういう環

境に身を置く中で、段々ロータリークラブの事も皆さんの

事も分かってきます。とにかく出席をしようという心構えで

今日まできております。今後とも宜しくお願い致します。 

 

石川貴美子会員 

私は千歳の公設市場内で水産と青果卸の会社をやっ

ています。ここに入ったきっかけ

は菅原百合子会員が同級生

で前からの友達だった事と、松

坂さんの薦めで当時の尾本会

長が会社に 3 人で来て、主人

が社長なのですが、「せっかく来

てくれたのだから入ったらいいだ

ろう」と言われてふわーっと入り

ました。松坂さんもご飯を食べ

に来たらいいでしょうという感じ

に言われて、5年間で出席委員、親睦活動委員長、昨

年は SAA をやらせていただきました。5 年目の割にはま

だまだロータリーの事を理解しておらず、大した皆様のお

役にも立っていないのですが、これからもう少し頑張りたい

と思います。宜しくお願い致します。 

 

岩﨑光子会員 

ロータリーに入会させて

いただいて今年の 6 月

で 2 年になります。仕

事の関係で昼の例会

は全然協力出来なくて

大変申し訳なく思って
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います。推薦者が高塚さんと関根さんで、高塚さんとは

45 年前からのお付き合いです。当店も年が明けると 42

年目になります。お世話になりましたのでこれからは返し

ていこうと思います。今後とも宜しくお願い致します。 

 

今野桂子会員 

㈱マリアージュインベルコ 冠婚葬祭業で事務方をやって

います。ずっと事務しかやった事がないので営業も出来な

ければ、リアン倶楽部の皆さん

が来ても中々盛り付けも上手

く出来ないのですが、いつもあり

がとうございます。趣味は邦楽

囃子。2 種類の邦楽囃子をや

っていまして江戸祭囃子を 30

年ぐらい習っているのと堅田流

の邦楽囃子もやっています。仕

事をしているかお稽古か舞台

かという毎日を過ごしています。

電話が繋がらない時はそういうのに行っています。大体札

幌でやっていますので、街中で笛や太鼓の音が聞こえた

らいるかもしれません。これからも宜しくお願い致します。 

 

伏木千幸会員 

欠席が多くてこの場に立つのが心苦しいのですが、四方

会長の時に誘っていただいて、ロータリーっていいよという

感じで何となく来てみ

たのですが、本当に皆

さんからカボチャやサツ

マイモなど支援してい

ただいて有難く思って

おります。ここに入って

子ども食堂をやり始め

たのですが、ボランティアや奉仕は凄く難しいと思います。

ここで言うのも変ですが、ボランティアをしているとボランテ

ィアをやってあげているという感覚の人も中にはいます。子

ども食堂の例を言うと手伝いに来てくださっているボランテ

ィアの方が、こうした方が良い、ああした方が良い、子ども

達を見ないでご飯を食べるのはおかしいのではという方が

います。ボランティアとして来ていただくのはとても嬉しいの

ですが、どうなのだろうと思います。私達もロータリーをやっ

ていて一番思うのは、人の為になるように頑張っているけ

れど、それが恩着せがましかったり自己満足にならないよ

うに人の為になるような事が出来ればと日々考えていま

す。先駆者の方々を見ながら勉強させていただきたいと

思っています。今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

望月秀則会員 

入会 3 年を過ぎまして 4 年目に突入致しました。改め

て顔を売っていかなければならない立場になりましたので

今一度顔を覚えていただいて、スピーチ 1 分では内容を

話せるものではありませんが、また改めてお話出来る事は

別の機会にさせていただけたらと思います。北斗で家具

店をしています。千歳

に来て 50 年。3 代目

です。曾祖父の代から

です。1930 年、曾祖

父が静岡の徳川家康

の駿府城の麓、川の

近くの指物屋に生まれ

ました。指物屋、家具屋の原点から始まりまして、やがて

北海道に来まして、静岡で製造したものを北海道で売

るというニトリさんやホクレンホームセンターさんやスイート

デコレーションさんにお世話になって卸していました。当社

の小売店を併用しながら、少しばかり当時のボーリング

場跡を購入しまして商売をしている次第です。大変家

具の需要も少なくなりましたので、増々売上は毎年のよ

うに減っています。10 年～20 年前の売上の半分ぐらい

になりました。社員も変わらず経費も変わらないものです

から、黒字にならない期間が 5 年ぐらいなっています。そ

んなにいい話ではありません。決して皆さんに迷惑を掛け

る事がないように仕事を明後日にしてロータリー活動を頑

張ろうと思いますので仲良くやってください。宜しくお願い

致します。 

 

本村信人会員 

今年度入会させていただきましたリサイクルファクトリー㈱

の本村です。入会前に何度かこのクラブにお邪魔して、

会社の事はいろいろお話させていただいたので、大学を

卒業してからどんな仕事をして

きたのかお話させていただきたい

と思います。会社は元々損保

の保険屋さんから始まりまして、

自動車の火災保険や自動車

保険を扱っていました。札幌で

父が始めて、そこそこの代理店

でビルなどを建てて私が社長を

一度受け継いだのですが、今は

そこを離れて弟がやってくれてい

ます。今は顧客一人一人契約して回るというよりは、全

国飛び回って代理店自体を傘下に入れるという動きをし

ています。次に始めたのが、違法駐車のレッカーの会社を

始めてススキノで商売をしていましたが、今はやめて、民

間の駐車場に無断で止めている人を引っ張った 
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りしています。そこから父が老後の楽しみにと言って千歳

で産業廃棄物の会社を引き継いで始めたのですが、そ

れがメインになってしまって私もそちらに移動してきたという

事になっています。趣味は、スポーツは学生の時からテニ

スをやっていて、最近は行く機会がないのですがそれを

30 年近くやっています。青年会議所時代に誘われて始

めたアイスホッケーも 10 年以上になりました。いろいろな

趣味をかじっては鉄砲を持って狩猟をしてみたり、スキュ

ーバダイビングを始めたりしています。先週石が出来て入

院したのですが、赤平で、真冬のキャンプをやっている時

に痛くなって帰ってきて病院に行きました。今年も来年も

いろいろロータリーの事を勉強して頑張って行きたいと思

いますので宜しくお願いいたします。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 望月秀則 

次回 2 月 11 日は、休会です。（定款第 8 条第 1

節：国民の祝日）次々回例会は 2 月 18 日（火）、

移動親睦夜間例会「雪見酒 in ゆきあかり」です。開

会点鐘 18 時 30 分、場所はゆきあかり（千歳市幸

町 2 丁目 3-2）。担当は親睦活動委員会です。宜し

くお願い致します。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

～懐かしの写真①～ 

1994 年 10 月、田口トレーニングファームで行われた例

会の記念写真です。多くのメンバーが入れ替わりましたが、

現会員が8名参加されています。田口 廣会員よりご提

供いただきました。 

 

[1994－1995 年度] 

会 長 故）山口武雄 

副会長 故）徳田憲正 

幹 事    松坂敏之 

 

 

 

 SCHEDULE  

 

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■親睦例会「雪見酒」  

18 日 
親睦夜間例会 「雪見酒 in ゆきあかり」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)] 

25 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日）  

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■会長エレクト研修
セミナー  

3 日 
通常夜間例会 「仮/みつけよう！自分なりの職業奉
仕」 [担当/職業奉仕委員会(委員長 大久保尚)] 

7-8 日 会長エレクト研修セミナー(札幌) 

10 日 
通常例会「ガバナー補佐の活動報告とインターシティ・ミ
ーティング準備例会」 [担当/理事会(進行担当/幹事 大下
和志)、ガバナー補佐 田口廣]   

17 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

24 日 通常例会「未定」 [担当/雑誌委員会 委員長 白木松敏]  

31 日 
通常夜間例会「未定」※オープン例会 [担当/理事会(進
行担当/幹事 大下和志)] 

4 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会 ■第７グループ IM 
■春の清掃奉仕活動 ■親睦例会「観桜例会」 ■千歳 RC
合同例会（親睦例会）  

4 日 RI 第 2510 地区第７グループ IM 

7 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/
会長エレクト 松坂敏之] 

12 日 RI 第 2510 地区 地区研修・協議会（札幌) 

14 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」 [担当/社会奉仕委員会
会(委員長 金澤努)]  

21 日 
移動親睦夜間例会 「千歳 RC 合同例会 in 
THE BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会 委
員長 高野悠]  

28 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

5 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会 ■第７グループ IM 
■春の清掃奉仕活動 ■親睦例会「観桜例会」 ■千歳 RC
合同例会（親睦例会）  

4 日 RI 第 2510 地区第７グループ IM 

7 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/
会長エレクト 松坂敏之] 

12 日 RI 第 2510 地区 地区研修・協議会（札幌) 

19 日 
移動親睦夜間例会 「新緑の候 in 唐々屋」 [担
当/親睦活動委員会 委員長 高野悠]  

24 日 恵庭 RC 創立 50 周年記念式典 


